
           

 

Anfrage 

 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 

 

 Das Ortsamt möge den aktuellen Sachstand in Erfahrung bringen: 
 
Der Beirat Blumenthal hat 2019 beschlossen, dass im Kulturbüro Bremen-Nord zusätzliches 
Personal für die kulturelle Zwecke in Blumenthal eingestellt werden soll. 
 
Wie sieht die momentane Sachlage der Mitarbeiter und Fördermittel für Blumenthal aus. Hierzu 
soll es einen Beschluss beim Senator für Kultur geben. 
 
Uns als SPD-Beirat Blumenthal, ist die kulturelle Förderung von unserem Stadtteil  sehr wichtig, 
daher würden wir uns freuen, wenn sich der Beirat Blumenthal dieser Anfrage erneut anschließt. 
 
Baris Kartal und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal  
Blumenthal, d. 17.06.20 
 


